



Exhibición de Ramón Alonso en Salamanca en 2010.

J. M. GARCÍA

El campeón del mundo de vuelo acrobático se exhibe en Salamanca

Realizará una serie de piruetas aéreas en Salas Bajas a partir de las 19 horas

REDACCIÓN
SALAMANCA

Hoy tendrá lugar una de las actividades a priori más llamativas de estas Fiestas y Fiestas: una exhibición aérea sobre las aguas del Tormes a cargo del campeón del mundo absoluto de Vuelo Acrobático, Ramón Alonso. El acto está patrocinado por la Escuela de Pilotos Adventia. La exhibición

comenzará a las 19 horas y tendrá lugar en Salas Bajas, en el tramo entre los puentes Sánchez Fabrés y de la Universidad. Alonso ya realizó una exhibición aérea en 2010.

Programa

Alonso empleará un Sukhoi 31 para ejecutar sus piruetas. Según el programa del Ayuntamiento, la exhibición comenzará con una "maniobra clásica de presentación" que consiste en realizar 22 toneles rápidos descendentes, durante los que el avión girará 570 grados por segundo. Su segunda maniobra, explican "consistirá en un ascenso vertical con diversas rotaciones, que desencadena en

un vuelo horizontal, para entrar en *torque roll*, una maniobra en la que el avión baja de espaldas haciendo toneles". Ramón Alonso también realizará distintas combinaciones a velocidad cero, para finalizar la exhibición con diversas pasadas y saludos de agradecimiento al público.

Según fuentes municipales, Alonso tiene "más de 20.000 horas de vuelo, de las cuales más de 4.000 son de vuelo acrobático. Posee dos Cruces al Mérito Aeronáutico y es el único piloto autorizado por la Agencia Estatal de Seguridad Aérea para realizar vuelo acrobático sobre casco urbano". Entre sus premios está

ser Campeón de España Absoluto de Vuelo Acrobático desde 1987 hasta 2007 (excepto en 2002), así como Campeón de Europa Absoluto de Vuelo Acrobático (2002) y Campeón del Mundo Absoluto de Vuelo Acrobático

Ramón Alonso participó la semana pasada en la presentación de esta exhibición y comentó que "para mí es todo un privilegio venir a Salamanca y estar patrocinado por Adventia", señaló. Alonso recordó que es uno de los 1.500 pilotos formados en la escuela de Matabán desde su fundación hace 35 años, un centro del que destacó "su búsqueda de la excelencia en la formación integral de los pilotos". ■

SÓLO HOY

Cortes de tráfico en Sánchez Fabrés y nuevos desvíos

La exhibición aérea sobre el Tormes, que tendrá como escenario la zona entre los puentes de Sánchez Fabrés y de la Universidad determina la adopción de varias medidas por parte de la Policía Local a partir de las 19 horas. Así el puente de Sánchez Fabrés y la avenida de Ignacio Ellacuría podrían cortarse al tráfico en función del número de espectadores, y habrá desvíos de tráfico desde el paseo de San Vicente hacia la ronda entre puentes (calle San Gregorio y paseo del Rector Esperabé) y desde la glorieta de la Charrería hacia la avenida de La Salle.

A LAS 13 HORAS

La Banda Municipal recuerda la música de la Zarzuela

La Banda Municipal de música de Salamanca ofrecerá hoy un nuevo recital, después de que ayer protagonizase uno. Así las cosas, a las 13 horas está previsto un nuevo recital de la Banda Municipal, dirigida por Mario Vercher, que realizará un Homenaje a la Zarzuela. El concierto, igual que el de ayer, se celebrará en el escenario de la Plaza Mayor. La Banda también tiene previsto otro recital mañana miércoles, también a las 13 horas en la Plaza. En este caso interpretarán pasodobles célebres taurinos.